

新型コロナウイルス感染者の発生について（第2報）

本日、当社職場に勤務している30代男性従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。従業員は4月2日に体調不良のため欠勤しており、保健所に相談後、本日4月3日午前中にウイルス検査を実施し、本日21時過ぎに陽性反応確認の報告を受けたものです。当社従業員におけます2例目となりました。

感染者の当社職場における行動履歴は確認中ですが、行政判断のもとに特定される濃厚接触者は今のところ不在と伺っております。しかし、業務上接触が濃厚と思われる従業員も予測されますので、前回同様にまずは最終接触日から14日目までの自宅待機処置とする考えです。

また、本日1例目の社内での濃厚接触者が5名特定されました。保健所からの指導により各々感染者との最終濃厚接触日より14日目までの自宅待機と健康観察を行っていきます。現状のところ、5名とも体調不良は確認されておらず、引き続き経過観察のもと状況判断していくつもりです。

改めまして地域住民の皆様、関係者の皆様に多大なご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。引き続き、従業員への注意喚起と健康状態の確認を一層細やかに進めてまいります。今後も状況が変わる場合には、都度、速やかに情報を開示していきます。考えうる限りの対策を講じ、総力を尽くして、感染拡大防止に取り組んでまいります所存です。

2020年4月3日
武生特殊鋼材株式会社
社長 河野 通郎